

やけののそよ風



No.35

令和5年2月20日
大阪市立焼野小学校
校長 川辺 智久

たてわり地域清掃 ~Yakeno クリーンデイ

本校では、今年度初めて「たてわり地域清掃～Yakenoクリーンデイ」を計画し、11月26日（土）と、1月31日（火）の2回実施しました。

清掃場所は、焼野住宅1号棟前、2号棟と3号棟の間、焼野さくら公園、焼野南公園、焼野公園、学校周辺の6か所。6年生の班長が下級生をリードしながら班で協力して活動しました。焼野南公園やさくら公園などでは、地域の方や保護者の方と一緒に掃除することができました。公園愛護会の方のご厚意で、清掃道具を貸していただいたり、清掃の仕方を教えていただいたりしました。

地域清掃の後、子どもたちはこんな感想を書いていました。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

毎週、ういきの人がやしてくれてるので
ういきのゴミがあって、こんだけあると
ういきがでした。でもうじして、
心がすきしました。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

ゴミがおあがたじゅん
1.タバコのすいから
2.ふくろ
3.小さな紙
こんなにタバコのすいからが多くて
とってもべくびりました。臭いがひどです。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

なんかいのところにいたばかりはさうしててどるのが
むすかしかなけど、6年生の子が、ひばりごとく、
く水でさわしい子だなと思つて、ひらばがいよい
あてとアモとも玉子みたい、(は)あてと、くろ
がくろもつけてさいごも、ついひとさがれた
がてます。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

さしいじはゴミがなくてつまうなからだけど先生が、落ち葉などを拾ったからいいと言ったからして、どんどんふえてきて落ち葉カリへっていしろしくひきすぎで、さい後でじれはよかごうじでみんなの協力力が合ってぐんぐんへりました。
またさんかしたいと思ひました。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

たばこや ジュースのごみなど“か”
おちていたけどきれいになつたので
うれしかったです。学校のまわりを
そうじしただけで、人もはれるんだ
なと思いました。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

思ったよりゴミが多くてびっくりした。ちゃんとゴミを捨てない人がいるんだなと思つた。見えてない所にも、ゴミがたくさんある。いつも自分たちが遊んでいる公園にもいっぱいゴミがあつた。公園などの所をきれいにするには、みんながゴミをまわりにせずに、自分を付けて、しないことよりもかかれた、協力が大事だと思つた。全せんせいも、地のいきうじきをやつたことが多かっただから、気つけなかったけれど、みんなかわわじとしたゴミをすくうのは大変だなと思いました。初めて地のいきうじきをするといつも、いい感じにならなかつた。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

いろいろなところにゴミがたまたり、かづき捨てされていて、
こんなにゴミがあるんだなと思いました。そうじをしなおわ。や、
きれいになりました。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

「こんなにゴミがあるんだ」と思った。ぱっと見ても、全部のゴミは目に見えない。ゴミには、おかじの「ペットボトル」などの飲料・付物に入ったゴミが多かった。少しも多かつたゴミは風で飛んでいくものもあれば、カラスがゴミを持て来ることもある。もっと時間がかかる人はそうじしたこと思った。

1 公園や、学校のまわりなどのそうじをした感想を書きましょう。

きれいになると地域の人たちが
「ありがとう」と言ってくれてうれしかった。

また、保護者の方から、連絡帳を通してこんなお声をいただきました。

少し嬉しいことがあったので報告です。金曜日にゴミ袋を持って公園に行ったので、スーパーに行くときに寄って見たら、2年生男子チームでゴミ拾いをしていました!!!家からほうきとちりとりも持ってきていました。○○くん、○○くん、○○くんと「時々やってんねん」と。クリーンデー効果ですね。ほめられるためではなく、キレイになると気持ちがいい、そんなかっこいい子どもたちを見てることができて、世の中いろいろなことがあります、どうかこの調子で成長してほしいと思いました。

(※表面より) この「たてわり地域清掃」を機会として、地域の一員として自分ができることを考えようとする気持ちや、自分の住む地域を大切にする心を高める機会となれば、と考えています。自分たちが利用している公園は自分たちできれいにしようとする意識が芽生え、自分で出したごみは自分で持って帰ることを当たり前にできる子ども、また、公園に落ちているごみを見つけたら、誰に言われるでもなく、進んで拾う子どもたちが1人でも増えてくれるといいですね。

やけの Diary

★子どもたちの学校生活のようすは、本校ホームページでも紹介しています。
随時更新していますので、ぜひご覧ください。

【6年生卒業遠足（神戸どうぶつ王国、神戸海洋博物館・カワサキワールド】2月10日（金）

雨のため、当初予定していた行先から変更になりましたが、子どもたちにとって、学校では経験できないうちの貴重な体験ができ、楽しく充実した1日になりました。午前中は、神戸どうぶつ王国でたくさんの動物たちを見たり歩いたりして過ごしました。午後は、神戸海洋博物館・カワサキワールドで、船、バイク、電車、飛行機など、さまざまな乗り物の技術に触れたり、体験したりしながら楽しく遊びました。1日の活動を通して、友だちと仲良く協力してすごし、事故なく無事帰校することができました。約束やマナーを守る態度も合格点。さすが6年生だと思います。

卒業まであと1か月と少しになりました。これからも卒業式まで、立派な最上級生としての活躍を見るとともに、仲間とともにすごす1日1日を大切にしてほしいと思います。



※「校長室だより」カラー版は、本校ホームページ「配布文書」にアップしています。